



## «Compartir es nuestra mayor riqueza» Manos Unidas lanza su campaña 2025

La campaña 2025 de Manos Unidas, titulada "Compartir es nuestra mayor riqueza", pone el foco en la creciente desigualdad, uno de los mayores retos globales. En un mundo marcado por la pobreza, el hambre y la exclusión, la campaña busca redefinir el concepto de prosperidad, destacando que solo es verdadera cuando se comparte entre todos los seres humanos.

El mensaje de la campaña es claro: la prosperidad no debe asociarse únicamente al crecimiento económico. La ONG de desarrollo de la Iglesia Católica defiende que la verdadera prosperidad es un compromiso compartido, donde el bienestar individual está profundamente ligado al de la comunidad y al cuidado del medio ambiente. Este enfoque se inspira en la "Economía de Francisco", promovida por el Papa, un modelo económico inclusivo que rechaza la acumulación de riqueza por unos pocos y pone énfasis en la dignidad humana, la justicia social y la sostenibilidad. En esta economía, los más vulnerables deben ser el centro de las políticas económicas y sociales.

*(Continúa en la página 2)*

### Entrevista: María Roger

*Delegada Diocesana para la Pastoral Penitenciaría: "Todos, sin excepción y sin importar sus circunstancias, tienen acceso al perdón y a la misericordia de Dios"*



### Las noticias de la semana:

La Diócesis celebra la XXIX Jornada Mundial de la Vida Consagrada

Jornada de formación para sacerdotes y diáconos sobre el arte de acompañar

(Viene de portada)

Manos Unidas denuncia la amenaza a derechos humanos fundamentales como el acceso al trabajo digno, la alimentación, el agua, la vivienda y la educación. Se trata de una crisis alimentada por la "cultura del descarte", término que describe la situación en la que ciertos sectores de la población, como los pobres, migrantes, niños, mujeres y ancianos, son considerados prescindibles. Este modelo de desarrollo prioriza el consumo y el beneficio individual sobre la igualdad y el bienestar colectivo. En este contexto, la campaña aboga por un modelo de desarrollo basado en la economía social y solidaria, que respete las particularidades de cada comunidad y que permita a las más empobrecidas acceder a una vida digna. Este enfo-

que rechaza los paradigmas de consumo y acumulación, promoviendo alternativas productivas que favorezcan el bienestar común. Las cooperativas, en particular, son vistas como una solución clave para un desarrollo más justo y sostenible.

Es una llamada a la acción, invitando a todos a sumarse a un modelo económico más justo, inclusivo y sostenible.

En este nuevo modelo, el bienestar colectivo debe ser la prioridad, y la solidaridad, el respeto por el medio ambiente y la dignidad humana deben guiar nuestras decisiones económicas y sociales. "La prosperidad solo es justa cuando llega a todos los seres humanos", destaca la campaña, reafirmando el compromiso de la organización con la erradicación de la pobreza y la construcción

de un futuro en el que nadie quede atrás. La presidenta-delegada de Manos Unidas en Segorbe-Castellón, Dña. Elisa Parra, ha anunciado dos eventos destacados. El primero de ellos es la Eucaristía, el sábado 8 de febrero a las 12:00h en la Concatedral de Santa María, presidida por D. Casimiro. Y el segundo, el lanzamiento de la nueva campaña que será el miércoles 12 de febrero, a las 18:30h en el "El Menador", plaza Huerto Sogueros de Castellón. Este acto contará también con la presencia del Obispo y se complementará con el testimonio de Dña. María Gómez-Lechón Moliner, misionera en Mozambique, quien compartirá su experiencia y el impacto de la labor de Manos Unidas en comunidades con necesidades.



## ***Clinicas móviles en Calcuta***

El proyecto de Manos Unidas de Segorbe-Castellón para esta campaña busca la creación de clínicas móviles en 17 barrios marginales de Calcuta, India. En ellos viven una de cada tres personas, y sufren graves problemas de superpoblación, viviendas precarias, inseguridad alimentaria y falta de acceso a agua potable y servicios sanitarios. Estas condiciones afectan especialmente a la salud materno-infantil. Se pretende llevar la atención médica directamente a las calles y hogares a través

de unidades móviles equipadas con instrumentos médicos, medicamentos y personal sanitario.

El proyecto consta de cinco acciones clave: identificación de beneficiarios, control de salud física y mental, suministro de suplementos nutricionales, formación en prácticas sanitarias y acompañamiento para garantizar partos en hospitales. Beneficiará directamente a 1.700 personas, mayoritariamente mujeres, con una inversión total de 100.849 euros.



Mons.  
Casimiro  
López  
Llorente

Obispo de Segorbe-Castellón

Queridos diocesanos, Cada mes de febrero, Manos Unidas presenta su Campaña anual contra el hambre y la pobreza entre los más desfavorecidos de la tierra. Este año lo hace bajo el lema "Compartir es nuestra mayor riqueza". Ya desde sus comienzos en 1959, esta Asociación de la Iglesia Católica en España trabaja contra el hambre y la pobreza en el mundo y lucha por el desarrollo de los países y pueblos más empobrecidos de la tierra. Desde entonces viene escribiendo una rica historia de solidaridad y caridad cristianas con los hambrientos y empobrecidos de la tierra, gracias a la generosa aportación de tantas y tantas personas en España. A través de proyectos concretos está ayudando a mejorar las condiciones de vida de millones de seres humanos.

Desgraciadamente muchos desafíos siguen aún pendientes. Por esta razón, Manos Unidas sigue planteando la necesidad de que "la riqueza mundial" se ponga al servicio de la humanidad para erradicar así definitivamente la pobreza, el hambre y la desigualdad en nuestro planeta.

En una época de gran crecimiento económico, la desigualdad no deja de crecer, golpeando con mayor dureza a muchos países y personas del Sur global en ámbitos tan básicos como el acceso al trabajo digno, la alimentación, el agua y el saneamiento, la vivienda, la salud, la educación, la participación o un

## "Compartir es nuestra mayor riqueza"



**"El hambre, la pobreza y la desigualdad son contrarias al plan de Dios"**

medioambiente adecuado. Aproximadamente 733 millones de personas pasan hambre en el mundo, 700 millones de personas viven en pobreza extrema, 1200 millones de personas viven en una situación de pobreza multidimensional en 110 países del mundo, y más de 4.000 millones de personas no tienen protección social. El hambre, la pobreza y la desigualdad en el mundo –consecuencia de una prosperidad no compartida– son contrarias al plan de Dios. Hay muchas causas estructurales para esta situación. En su raíz aparecen siempre el egoísmo personal y de grupos, así como la insolidaridad entre los pueblos. En muchas ocasiones, el afán de lucro desmedido y los beneficios del dinero son puestos por encima de los derechos de las personas y por delante de la justicia debida a las personas y los pueblos. Se olvida la dignidad inherente a todos los seres humanos por ser criaturas de Dios. Dios ha hecho un solo mundo sin distinción ni privilegios, para que hagamos de esta tierra una casa común y caminemos

hacia la fraternidad universal. ¡Qué lejos estamos todos, en particular los cristianos, de entenderlo y vivirlo como reclama nuestra fe!

Manos Unidas apela a todos y cada uno de nosotros, a toda la sociedad y a los gobiernos a compartir de verdad nuestra riqueza y a no cerrarnos a nuestros hermanos que pasan hambre, sufren la miseria, son víctimas del egoísmo insolidario y viven la opresión de la injusticia infligida por sus propios hermanos. Por esta razón, el lema de la Campaña de este año nos recuerda que compartir es nuestra mayor riqueza y que hacerlo es lo que importa si queremos ayudar a cambiar la situación. Compartir exige un cambio de mente y de corazón, de actitudes y de comportamientos, del modo de organizarse la sociedad, el comercio y la relación entre los pueblos. Es necesario un cambio profundo, una renovación moral, unas nuevas relaciones entre las personas y los pueblos, unas formas nuevas de situarnos ante la creación y sus recursos. Es preciso vivir de manera más sobria y compartir

lo que somos y tenemos sencillamente para que no mueran de hambre y de miseria tantos seres humanos. Es imprescindible consumir menos para compartir más, no malgastar sino aprovechar y abandonar tanto egoísmo para entregarnos de verdad a los demás. San Pablo nos recuerda que Jesús, siendo rico, se hizo pobre por nosotros para enriquecernos con su pobreza (cf. 2 Cor 8,9).

El Papa Francisco en el presente Jubileo de la Esperanza nos pide ser signos de esperanza para tantos hermanos y hermanas que viven en condiciones de penuria: "Es necesario que cuantos poseen riquezas sean generosos, reconociendo el rostro de los hermanos que pasan necesidad. (...) El hambre es un flagelo escandaloso en el cuerpo de nuestra humanidad y nos invita a todos a sentir remordimiento de conciencia". E implora a las naciones ricas "para que reconozcan la gravedad de tantas decisiones tomadas y determinen condonar las deudas de los países que nunca podrán saldarlas. Antes que tratarse de magnanimidad es una cuestión de justicia" (SNC, n. 16).

Cada uno de nosotros está llamado a colaborar con sus aportaciones y sus gestos solidarios con aquellas iniciativas, personas e instituciones, que como Manos Unidas sirven a los pueblos que padecen el hambre, la pobreza y la desigualdad en el mundo. Colaboremos con generosidad con Manos Unidas en la colecta de estos días.

**Con mi afecto y bendición**



▶ **Encuentro Castellón.** Bajo el interrogante "¿Puede el mundo cambiar desde el corazón?" profesionales de diferentes sectores han reflexionado sobre la necesidad de liberarse de los prejuicios y considerar al otro como compañero de viaje para avanzar y desentrañar lo que la realidad quiere revelarnos.



▶ **Presentación del Anuario COPE.** D. Casimiro participó en el evento de la emisora de radio de la Iglesia en Castellón que pone en valor las noticias más relevantes del año así como a sus protagonistas. En la actual edición han destacado, entre otros, los actos del Centenario de la Coronación de la Virgen del Lledó.



▶ **"Vivir la esperanza hoy".** Bajo este título el P. Emilio Lavaniegos ofreció una conferencia, organizada por Cáritas Diocesana dentro del ciclo de este año, en la que incidió en vivir cada momento interpretando nuestros deseos desde la mirada racional y espiritual, más que desde la emocional.



▶ **Solidaridad con los afectados por la DANA.** El Colegio de la Consolación de Castellón acogerá el concierto solidario "Notas de Esperanza", organizado por la ONG Delwende. La recaudación irá destinada a Cáritas Diocesana de Valencia para colaborar con las personas afectadas por la DANA.



▶ **Albocàsser conmemora a su patrón, San Pablo.** Coincidiendo con la festividad de la conversión de San Pablo, fieles y autoridades participaron en la Eucaristía, seguida de la procesión que recorrió las calles del pueblo. Este día tiene un significado especial para Albocàsser, ya que su fundación, el 25 de enero de 1239, está vinculada a la devoción al apóstol.



▶ **Fallece D. Manuel Martínez Chordá.** Nació el 12 de febrero de 1948 y fue bautizado en la parroquia del Santo Ángel Custodio de la misma localidad. D. Manuel recibió el diaconado el 24 de junio de 1990, y a lo largo de su vida pastoral desempeñó funciones como Coordinador diocesano de los visitadores de enfermos y miembro del Consejo de Pastoral.

## Los seminaristas de la Diócesis de Segorbe-Castellón, recibidos por el Papa Francisco



El Obispo de Segorbe-Castellón, junto a los rectores de los seminarios diocesanos Mater Dei y Redemptoris Mater, y los seminaristas mantuvieron el pasado 30 de enero un encuentro con el Papa junto a los obispos y seminaristas de la Provincia Eclesiástica Levantina. En un discurso muy emotivo, el Santo Padre señaló que no le resultaba fácil expre-

sarles sus sentimientos, pensando en las vivencias de tantas personas afectadas por la DANA, ante las que "Dios se hizo barro". Un dolor y un luto que, a pesar de su dureza, ha de abrirse paso a la esperanza. Les advirtió que cuando vean a la gente rota, porque ha perdido la vida a pedazos, se den a ellos mismos. El Papa animó a los seminaristas y sacerdo-

tes a imitar la solidaridad que se ha vivido en las zonas afectadas. Francisco también hizo referencia al Año Jubilar que estamos celebrando animándolos a vivirlo en toda su fuerza. En este sentido quiso resaltar que "esperanza" no es "optimismo". Nuestra esperanza - dijo - "tiene un nombre: Jesús, ese Dios que no ha sentido asco de nuestro barro y que,

en vez de salvarnos del barro, se ha hecho barro por nosotros". Ser sacerdote - insistió Francisco - "es hacerse barro en el llanto del pueblo", y les animó a hacerlo ellos mismos "como Cristo lo hace en la Eucaristía". En palabras de los rectores y seminaristas, el Papa estuvo muy cariñoso, mantuvo un diálogo animado y saludó personalmente a todos.



## Abiertas las inscripciones para la Peregrinación Diocesana al Jubileo de los Jóvenes en Roma

La Delegación Diocesana para la Infancia y la Juventud ha anunciado la organización de una Peregrinación Diocesana para participar en el Jubileo de los Jóvenes, que tendrá lugar en Roma del 30 de julio al 4 de agosto de 2025. Este evento está destinado a jóvenes de entre 16 y 35 años, así como a adultos responsables de grupo, sacerdotes y religiosos/as, quienes tendrán la oportunidad de vivir una experiencia única de encuentro y espiritualidad. La peregrinación incluye dos modalidades:

1)-Peregrinación a pie desde el Santuario de Laverna hasta Asís, siguiendo los pasos de San Francisco y el Beato Carlo Acutis, antes de continuar hacia Roma. Tendrá

lugar del 23 de julio al 4 de agosto con un precio de 600 euros.  
2)-Participación directa en el Jubileo de los Jóvenes en Roma del 30 de julio al 4 de agosto, con un coste de 420 euros. Ambas opciones inclu-

yen transporte en autobús, alojamiento, seguro médico y de viaje, comidas desde la llegada, y un pack del peregrino. Desde la Delegación se recuerda que las inscripciones deben gestionarse a través de la

Conferencia Episcopal Española, como han indicado desde Roma, por lo que, ante cualquier duda o para más información, así como del modo de proceder para realizar las inscripciones, para los plazos de pago y del programa completo de actos, está disponible el correo electrónico [infanciayjuventud@obsegorbecastellon.org](mailto:infanciayjuventud@obsegorbecastellon.org) y el teléfono 601 20 10 98.

La fecha límite de inscripción es el 15 de marzo, mientras que el primer pago de reserva (100 euros) debe realizarse antes del 28 de febrero, y para poder inscribirse se debe completar el formulario disponible en la web diocesana, tras lo cual se enviará la información de pago y confirmación de plaza.

## D. Casimiro preside en la Diócesis la XXIX Jornada Mundial de la Vida Consagrada



Bajo el lema "Peregrinos y sembradores de esperanza", la Jornada quiso poner el acento en las personas que, a través de la consagración, dedican su vida por completo a Cristo, destacando la belleza de la vocación, más en el contexto de este Año Santo que la Iglesia nos llama a todos a ser «peregrinos y sembradores de esperanza». Un camino hacia Dios propio de todos los

bautizados y que anticipa los dones celestiales en la peregrinación. El encuentro con Jesucristo Eucaristía unió a religiosos, religiosas y fieles que se congregaron en la Basílica del Lledó para dar gracias a Dios por la vocación de quienes han consagrado su vida a Él y a su servicio en la Iglesia. Durante la homilía, el Obispo destacó tres pilares fundamentales que guían la vida consagrada:

encuentro, consagración y esperanza. D. Casimiro afirmó que la cita permite recordar "nuestra propia consagración y renovamos nuestro compromiso de vivir en fidelidad a la llamada del Señor". También abordó el desafío de la esperanza en el mundo actual, destacando que la vida consagrada está llamada a ser luz en medio de las dificultades. En este sentido exhortó a los presentes

a "ser promotores de esperanza para tantos que han perdido la fe o viven en la oscuridad de la desesperanza". La celebración concluyó con la renovación de los votos religiosos por parte de los consagrados presentes y con la oración a la Virgen del Lledó, patrona de Castellón, pidiéndole que siga acompañando y protegiendo a todos los que han entregado su vida a Dios.

6



## La formación para sacerdotes y diáconos se centra en el arte de acompañar y la necesidad de ser acompañados en su misión y ministerio en el camino hacia la santidad

El Seminario Diocesano Mater Dei acogió una jornada de formación permanente para los sacerdotes y diáconos de la Diócesis de Segorbe-Castellón, centrada en la necesidad de ser acompañados en el camino de la santidad y en el ministerio. Convocada por el Obispo y organizada por la Vicaría para el Clero, se enmarcó dentro del objetivo pastoral de este curso, y se planteó como una oportunidad para profundizar en el arte de acompañar a los demás, especialmente en el contexto de la misión pastoral que la Diócesis está viviendo este año. La primera intervención, a cargo del P. Adrián López Galindo, jesuita, supuso una profunda reflexión sobre la importan-



cia del acompañamiento espiritual, tanto en la vida personal de los sacerdotes como en su ministerio. Destacó cuatro carencias que a menudo afectan la vida espiritual de los presbíteros: el exceso de trabajo o la inactividad, las dificultades en la comunicación, el equilibrio entre interioridad y exterioridad, y los retos

inherentes a la vivencia del celibato. Como respuesta, propuso algunas claves preventivas, como una espiritualidad sosegada, acompañada, y profundamente interior. Además, explicó que el acompañamiento espiritual es un proceso de diálogo y discernimiento que busca ayudar al sacerdote a conocerse

mejor, aceptar sus limitaciones y fortalecerse en su vocación. Asimismo, resaltó la importancia de cuidar las dimensiones humana, social, espiritual y pastoral. También hubo ejemplos prácticos sobre cómo integrar el acompañamiento en la vida cotidiana. El ponente subrayó que, más allá de resolver problemas concretos, este proceso busca la transformación en Cristo y una mayor eficacia espiritual y pastoral. Monseñor Manuel Sánchez Monge, Obispo Emérito de Santander, y autor del libro "Aprender el arte de acompañar", se unió a la jornada por la tarde para abordar más aspectos relacionados con la misión pastoral y el acompañamiento espiritual.

*María Roger, Delegada Diocesana para la Pastoral Penitenciaria*

## **"Todos, sin excepción y sin importar sus circunstancias, tienen acceso al perdón y a la misericordia de Dios"**

*En el contexto del Jubileo de la Esperanza, el Obispo de Segorbe-Castellón, presidió la apertura del Año Santo en el Centro Penitenciario de Castellón, cuya Capilla es Templo Jubilar con el objetivo de llevar la esperanza y la misericordia de Dios hasta quienes están privados de libertad. Hoy nos trasladamos hasta la prisión para conocer con María Roger, Delegada Diocesana para la Pastoral Penitenciaria, cómo se vive allí este Año de Gracia.*



### **1.- ¿Qué significa para los internos poder vivir este tiempo de gracia dentro de los muros de la cárcel?**

Significa que todos, sin excepción y sin importar su pasado o circunstancias, tienen acceso al perdón y a la misericordia de Dios. Las puertas del corazón deben estar siempre abiertas, especialmente para aquellos que se encuentran en situaciones de marginación y exclusión. El Jubileo se ha extendido a las prisiones porque el Papa reitera su mensaje constante de reconciliación, apelando a la humanidad para que no olvidemos a los más necesitados de compasión. El Jubileo es misericordia, y donde más necesitan la indulgencia y sentirse perdonados por Dios es en una cárcel.

Llevar hasta allí el gesto de esperanza es vivir el Jubileo desde el corazón.

### **2.- ¿Cómo se trabaja desde la pastoral penitenciaria para sembrar esperanza en esos corazones?**

Desde la cercanía, el acompañamiento, la escucha, el gesto, la sonrisa, a través de los momentos que compartimos con ellos durante los talleres, las celebraciones, las comidas, o las catequesis, transmitiéndoles nuestro respeto y cariño, animándoles a creer en ellos mismos y en un Dios que les quiere sin importar lo que hayan hecho. Ponemos el foco en un Dios que está con ellos en este momento difícil de sus vidas, que los mira con amor en sus celdas y que les perdona sus faltas. Así es como les hacemos llegar la esperanza entre los barrotes y las puertas que se cierran.



### **3.- ¿Cómo logran los voluntarios trasladar esa misericordia y la esperanza tan necesaria a los internos?**

Los voluntarios son fundamentales, son la mano tendida que ayuda a levantarse al que se ha caído, como dice el Papa, es el abrazo de la Iglesia en la prisión, es la figura del discípulo que le llevó una buena noticia al encarcelado, es el instrumento de Dios para llegar a los internos. Hacen una labor, la verdad, generosa y poco reconocida, silenciosa y constante, que los internos valoran enormemente. Una simple visita a la semana construye esos puentes de confianza que hace que los corazones de los internos se abran, se descubran sensibles y heridos, llenos de culpa y oscuridad y con necesidad de creer que otra vida, otra oportunidad, es posible. Y así construyen una nueva mirada en sus vidas con esperanza e ilusión.

### **4.- ¿Has podido ser testigo de alguna conversión fuerte o de algún proceso de profunda transformación interior?**

La fe, en prisión, se vive con una gran profundidad, y desde la desnudez de la persona vulnerable, abrazan esa misericordia y el perdón para mirar el futuro con esperanza. Yo he visto gestos y he vivido experiencias de estos procesos, donde el interno, conmovido con un enorme sentido de culpa y con una autoestima baja, tiene las emociones a flor de piel. Han tocado fondo y son muy sensibles a recibir el mensaje de Jesús, porque desde fuera los estigmatizamos.

### **5.- Desde fuera, ¿cómo podemos contribuir a que encuentren un camino de redención?**

Desde la fraternidad universal como cristianos hemos de tener una mirada indulgente con estos hermanos. Como en la parábola del Hijo Pródigo, hemos de sentirnos padres y madres de un hijo que se descarrió y no acertó el camino de su vida, pero que tiene la oportunidad de cambiar. Y nosotros como sociedad debemos de ofrecer esta otra oportunidad.

### **6.- ¿Qué mensaje trasladarías a quienes nunca han reflexionado sobre la realidad de la cárcel?**

Me gustaría que la gente se plantee la posibilidad de que un hijo o una hija llevara un mal camino hasta tal punto que acabara en la cárcel, de una manera real. A veces creemos que nunca hemos de pasar por una situación así, pero la realidad es otra.

«Dejándolo todo, lo siguieron»

Domingo V del Tiempo ordinario - 1ª semana del Salterio

PRIMERA LECTURA  
Isaías 6, 1-2a. 3-8

El año de la muerte del rey Ozías, vi al Señor sentado sobre un trono alto y excelso: la orla de su manto llenaba el templo. Junto a él estaban los serafines, y se gritaban uno a otro diciendo: «¡Santo, santo, santo es el Señor del universo, llena está la tierra de su gloria!». Temblaban las jambas y los umbrales al clamor de su voz, y el templo estaba lleno de humo. Yo dije: «¡Ay de mí, estoy perdido! Yo, hombre de labios impuros, que habito en medio de gente de labios impuros, he visto con mis ojos al Rey, Señor del universo». Uno de los seres de fuego voló hacia mí con un ascua en la mano, que había tomado del altar con unas tenazas; la aplicó a mi boca y me dijo: «Al tocar esto tus labios, ha desaparecido tu culpa, está perdonado tu pecado». Entonces escuché la voz del Señor, que decía: «¿A quién enviaré? ¿Y quién irá por nosotros?». Contesté: «Aquí estoy, mándame».

SALMO RESPONSORIAL  
Salmo 137

R/. Delante de los ángeles  
tañeré para ti, Señor

SEGUNDA LECTURA  
1 Corintios 15, 1-11

Os recuerdo, hermanos, el Evangelio que os anuncié y que vosotros aceptasteis, en el que además estáis fundados, y que os está salvando, si os mantenéis en la palabra que os anunciamos; de lo contrario, creísteis en vano. Porque yo os transmití en primer lugar, lo que también yo recibí: que Cristo murió por nuestros pecados según las Escrituras;



y que fue sepultado y que resucitó al tercer día, según las Escrituras; y que se apareció a Cefas y más tarde a los Doce; después se apareció a más de quinientos hermanos juntos, la mayoría de los cuales vive todavía, otros han muerto; después se apareció a Santiago, más tarde a todos los apóstoles; por último, como a un aborto, se me apareció también a mí. Porque yo soy el menor de los apóstoles y no soy digno de ser llamado apóstol, porque he perseguido a la Iglesia de Dios. Pero por la gracia de Dios soy lo que soy, y su gracia para conmigo no se ha frustrado en mí. Antes bien, he trabajado más que todos ellos. Aunque no he sido yo, sino la gracia de Dios conmigo. Pues bien; tanto yo como ellos predicamos así, y así lo creísteis vosotros

EVANGELIO  
Lucas 5, 1-11

En aquel tiempo, la gente se agolpaba en torno a Jesús para oír la palabra de Dios. Estando él de pie junto al lago de Genesaret, vio dos barcas que estaban en la orilla; los pescadores, que habían desembarcado, estaban lavando las redes. Subiendo a una de las barcas,

que era la de Simón, le pidió que la apartara un poco de tierra. Desde la barca, sentado, enseñaba a la gente. Cuando acabó de hablar, dijo a Simón: «Rema mar adentro, y echad vuestras redes para la pesca». Respondió Simón y dijo: «Maestro, hemos estado bregando toda la noche y no hemos recogido nada; pero, por tu palabra, echaré las redes». Y, puestos a la obra, hicieron una redada tan grande de peces que las redes comenzaban a reventarse. Entonces hicieron señas a los compañeros, que estaban en la otra barca, para que vinieran a echarles una mano. Vinieron y llenaron las dos barcas, hasta el punto de que casi se hundían. Al ver esto, Simón Pedro se echó a los pies de Jesús diciendo: «Señor, apártate de mí, que soy un hombre pecador». Y es que el estupor se había apoderado de él y de los que estaban con él, por la redada de peces que habían recogido; y lo mismo les pasaba a Santiago y Juan, hijos de Zebedeo, que eran compañeros de Simón. Y Jesús dijo a Simón: «No temas; desde ahora serás pescador de hombres». Entonces sacaron las barcas a tierra y, dejándolo todo, lo siguieron.



Papa Francisco

La vocación, don de la gracia

La vocación, llamada del Señor para cada uno en el mundo de hoy, es gracia, un don gratuito, y al mismo tiempo un compromiso a ponerse en camino, a salir, para llevar el Evangelio, una tarea que es fuente de vida nueva y de alegría verdadera. Como escribe el Apóstol Pablo en la Carta a los Efesios, Dios nos ha elegido en él, antes de la creación del mundo, para que fuéramos santos e irreprochables en su presencia, por el amor, por eso nos concibe a su imagen y semejanza, y nos quiere hijos suyos: hemos sido creados por el Amor, por amor y con amor, y estamos hechos para amar. Y la iniciativa de Dios espera nuestra respuesta, porque la vocación es el entramado entre elección divina y libertad humana. Una llamada que nos abre a Dios y a los demás: Dios llama amando y nosotros, agradecidos, respondemos amando. Pero la llamada, incluye el envío, porque no hay vocación sin misión. Y no hay felicidad y plena realización de uno mismo sin ofrecer a los demás la vida nueva que hemos encontrado. La misión común a todos los cristianos es testimoniar con alegría, en toda situación, con actitudes y palabras, lo que experimentamos estando con Jesús y en su comunidad que es la Iglesia.

Jornada de Oración por  
las Vocaciones  
26-03-23

Dignidad, Respeto y Delicadeza  
*es lo que nos diferencia*

